



Teresa Rodríguez es agarrada por las visitantes Nuria Cardona y Aitana Yugueros. L. G. A.

El Lobas arrasa al Mislata en el Florida Arena

D. HONOR ORO FEMENINO

Las jugadoras de Manolo Díaz superan con claridad a las valencianas en un partido que ya estaba decidido al descanso

L. M.

GIJÓN. El Lobas Global Atac se dio ayer un festín en el Florida Arena ante el Grupo Usa Mislata firmando su cuarta victoria en seis

jornadas (32-16). Teresa Rodríguez inauguró el marcador de un partido que comenzó parejo porque a cada golpe del conjunto ovetense respondía el Grupo USA Mislata para equilibrar el electrónico. La efectividad de Marta Siñol desde los siete metros permitía al Lobas Global Atac Oviedo abrir la primera brecha (5-3), que las valencianas cerrarían rápidamente, pero el siguiente tirón de las azules resultaría decisivo para el devenir del partido. Manolo Díaz apostó por atacar con siete jugadoras y la estrategia se tradujo en una sucesión de goles al tiempo que el Grupo USA Mislata no conseguía marcar durante 16 minutos, estrellándose una y otra vez contra la defensa carbayona y una infranqueable Begoña Otero. El Lobas Global Atac Oviedo rubricaba así un parcial de 10-0 que rompía totalmente el choque (15-5). Los diez goles de diferencia se mantenían al descanso, al que se llegaba con 16-6 en el marcador.

Pese a la amplia ventaja el Lobas Global Atac Oviedo no se relajó en la segunda parte. Con un parcial de 3-0 volvieron de los vestuarios las carbayonas, que alcanzaron una máxima diferencia de 17 tantos (26-7). El Grupo USA Mislata logró acortar distancias un poco pero en el tramo final el cuadro carbayón volvería a ampliar la renta para terminar anotándose el triunfo doblando en el marcador a su rival (32-16).

El Balonmano Gijón mantiene el pulso

D. HONOR PLATA F.

L. M. El Balonmano Gijón se impuso ayer con claridad en La Tejerona al Balonmano Leganés (29-26) en un partido que estuvo mucho más de cara para las locales de lo que reflejó finalmente el marcador. Una victoria que sirve para mantener el pulso por el liderato de la División de Honor Plata Femenina. Las locales hicieron una buena primera parte, con una defensa sólida y corrección en ataque. A la vuelta de vestuarios tras el descanso, las jugadoras del Balonmano Gijón consiguieron una renta de seis goles que supieron mantener casi hasta el final. Solo la presión en los últimos minutos del Leganés lle-



Eva Vide lanza a portería ante el Leganés. J. M. PARDO

vo a algunas pérdidas que maquillaron el marcador. Saray Trabanco, con trece goles, volvió a ser una de las jugadoras gijone-

sas más destacadas del encuentro. Zoe González también hizo un buen partido defendiendo la portería.



La defensa gijonesa trata de parar al Ciudad de Salamanca. D. ARIENZA

Victoria trabajada del Royal Premium

PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Royal Premium consiguió ayer una trabajada victoria en el Palacio de los Deportes ante el Ciudad de Salamanca (32-29). El conjunto salmantino salió mejor a la cancha, anotándose una ventaja que obligó a los gijoneses a mejorar su rendimiento ofensivo. El esfuerzo de los loca-

les sirvió para, mediados los primeros treinta minutos, adquirir una ventaja de dos goles que mantuvieron hasta el descanso. Tras el paso por vestuarios los jugadores de Gonzalo Aguirre fueron capaces de incrementar la renta, llevándola hasta los cinco goles. El Ciudad de Salamanca no bajó los brazos y puso contra las cuerdas a los gijoneses en el tramo final del encuentro, llegando a tener la oportunidad de colocarse a un solo gol. El inteligente juego del Royal permitió conservar la ventaja.

El Unión Financiera se exhibe en casa

L. M. El Unión Financiera dio ayer una lección de juego ofensivo en Vallobín para imponerse por 40-21 al Recoletas Arroyo, al que no dio opción en todo el encuentro. Los ovetenses lograron ponerse 5-1 en los primeros minutos, dando muestra de que lo vendría después. Fruto de la aportación coral del equipo se llegó al descanso con un mar-

cador de 20-12. Los primeros minutos del segundo tiempo fueron más ajustados. Recoletas corrigió en defensa para dificultar las acometidas carbayonas, pero la mayor veteranía y capacidad física de los locales sirvieron para descorchar de nuevo el marcador. Con el signo del duelo resuelto, la plantilla entrenada por Daniel Bandrés no bajó los brazos y continuó imprimiendo el mismo ritmo alto que al inicio del partido. Con la de ayer son siete las victorias que suman los ovetenses.



Álvaro Paíno lanza a portería ante el Santoña. J. M. PARDO

El Grupo toma aire a costa del Santoña

L. M. El Grupo Covadonga comenzó ayer la jornada con el Santoña a dos puntos. Al término de la misma, los cántabros estaban a cuatro, después de que los gijoneses les venciesen en el Braulio García por 31-27. El Grupo fue marcando distancias desde el inicio, con rentas de hasta seis goles en la primera parte. Antes del descanso, el

Santoña apretó los dientes y redujo las diferencias para irse a vestuarios dos por debajo en el marcador (14-12). En la segunda mitad, el Grupo fue administrando su ventaja e incluso ampliándola hasta los cinco goles. Siempre por delante en el marcador, los gijoneses llegaron al final del encuentro con una cómoda renta que mantuvieron hasta la conclusión. Diego Fernández firmó una notable actuación en el equipo grupista, logrando diez de los goles anotados.